

ABSTRAK

PENGARUH DISIPLIN TERHADAP KINERJA PEGAWAI DINAS PERTERNAKAN DAN KESEHATAN HEWAN PROPINSI LAMPUNG

Oleh

PRANANDA GENTA REZA

Dinas Perternakan dan Kesehatan Hewan melaksanakan tugas dibidang Perternakan dan Kesehatan Hewan agar dapat berhasil dengan baik ditentukan oleh kualitas dan kuantitas aparaturnya serta kedisiplinan kerja pegawainya. Salah satu indikasi dan menduga rendahnya kualitas Pegawai Negeri Sipil adalah adanya pelanggaran disiplin yang banyak dilakukan oleh Pegawai Negeri Sipil di Daerah. Pembangunan yang sedang giat dilakukan di Indonesia sering mengalami banyak hambatan dan permasalahan yang cukup kompleks.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode Deskriptif Kuantitatif. Analisis data dilakukan dengan rumus Korelasi Product Moment dan Koefisien Penentu dengan bantuan Program SPSS (*Statistic Program for Social Science*). Hasil penelitian ini yang didapat, r hitung lebih besar dibandingkan dengan r tabel ($0,598 > 0,266$). Dengan koefisien penentu besarnya pengaruh penelitian diperoleh bahwa besarnya pengaruh disiplin

terhadap kinerja pegawai pada Dinas Perternakan dan Kesehatan Hewan Propinsi Lampung sebesar 35,8% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. Kemudian berdasarkan korelasi koefisien diketahui bahwa tingkat pengaruh disiplin terhadap kinerja pegawai Dinas Perternakan dan Kesehatan Hewan Propinsi Lampung berada pada kategori sedang. Dari hasil perhitungan Korelasi Product Moment sebesar 0,598 maka menurut interpretasi adanya korelasi di antara 0,400 – 0,599. Maknanya adalah kedisiplinan pegawai berpengaruh positif terhadap peningkatan kinerja pegawai. Pengujian hipotesis menunjukkan bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada taraf signifikan 95% dengan perbandingan $5,434 > 1,673$. Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh disiplin terhadap kinerja pegawai pada Dinas Perternakan dan Kesehatan Hewan Propinsi Lampung adalah signifikan. Hal ini bermakna disiplin kerja merupakan faktor yang menentukan baik atau tidaknya kinerja pegawai, semakin tinggi tingkat disiplinnya maka akan semakin tinggi pula kinerja pegawai pada Dinas Perternakan dan Kesehatan Hewan Propinsi Lampung.

Kata Kunci : Disiplin dan Kinerja Pegawai Dinas Perternakan dan Kesehatan Hewan Propinsi Lampung